



Communiqué relatif aux intempéries du 11 juin 2018

En prévision des fortes quantités de pluie annoncées pour cet après-midi, le CSU-112 a pris la précaution d'ouvrir une salle de débordement spécifiquement destinée à traiter l'afflux massif d'appels liés aux intempéries, ceci dans l'optique de répondre le plus rapidement possible aux nombreux appels et de garantir un fonctionnement normal du CSU-112 pour gérer les interventions urgentes.

Le front pluvieux a finalement frappé le pays par le sud en milieu d'après-midi et entre 15h00 et 16h00 ce sont 487 appels qui ont été traités, découlant sur 350 interventions en deux heures principalement liées à des routes et caves inondées.

Le Centre de Gestion des Opérations également activé a organisé les différents renforts et la redistribution de sacs de sable aux Centres d'Incendie et de Secours qui en ont fait la demande.

Les communes du Sud du pays essentiellement Differdange, Roeser et Mondercange ont été les plus touchées et soutenues par différents CIS avoisinants.

L'Autoroute A3 en direction de Dudelange ayant été complètement inondée sur une distance de 200 m et le trafic interrompu, les CIS Dudelange et CIS Hesperange ont été dépêchés sur place en renfort des Ponts et Chaussées afin de pomper et évacuer l'eau dans les meilleurs délais.

Aucun blessé n'est à déplorer.

La vigilance météo orange reste active jusqu'à 20h00. Appel est fait à la population de ne pas s'engager sur les voies inondées et de rester éloignée des cours d'eau.